

## 団交流会を行って

**尾張東地区春日井第2団 行事国際委員 秋山 朋良**

2025年6月8日、私たちは盛大に団交流会を開催しました。参加者は80名を超え会場はたいへん賑やかな状況となりました。

この交流会は参加者同士の親睦を深め、新たな繋がりを築く貴重な機会となりました。

計画では、バーベキューの鉄串を他団から借りたり、予算内に収まるように肉の代わりにハムを使用したり、デザートフルーツパンチは寒天の代わりにこんにゃくを使用したりと大いに工夫しました。

みんなに楽しんでもらえるよう、食事作りを全員参加型にしたり、懇談、ゲームの工夫もしたりとみんなで知恵を出し合った甲斐がありスカウトや保護者のみんなから「楽しかった」といった嬉しい感想をもらうことができました。

この交流会を通じて生まれた繋がりが、一層のスカウト活動の一助になることを願っています。



## 夏の夜遊び会を開催

**尾張南地区あま第1団 団委員長 籠宮 美典**

2025年8月30日、あま市二ツ寺親水公園にて納涼夏の夜遊び会を開催しました。

今夏の厳しい暑さで8月は活動時間を時短にしていたので、団のみんなで夏の思い出を作ろうと団会議で企画し、夕方から夜の時間でスカウト・保護者・指導者が集まり、水遊び、流しそうめん、花火、天体観測をしました。

もちろん、流しそうめんの設営や花火ではボーイ・ベンチャースカウトが大活躍してくれ、ビーバーからベンチャー世代までのスカウトたちのたくさんの笑顔が弾ける大満足の夜となりました。



## 尾張西地区 キャンポリーを開催

**尾張西キャンポリー野営長 一宮第13団 田口 貴敏**

2025年8月9日から14日までの5泊6日、吉川野営場にて尾張西キャンポリーを開催しました。

地区内のボーイ隊からローパー隊のスカウト、指導者、団委員長など約100名が参加。

鳳来寺山登山やパイオニアリングとしてモンキーブリッジや跳ね上げ橋などの大型工作物制作、火起こしゲーム、水鉄砲大会などを経験。雨の降る日もありましたが参加したスカウトには楽しい思い出のできたキャンポリーになったと思います。

夜は他団のスカウトの交流会を実施する場面もみられ、新しい友だちも増えました。

開会式では6日間のキャンプ生活に不安を感じていたスカウトも日々様々なプログラムを経験し仲間と一緒にキャンプ生活を送る中で成長をしていき最終日の大集会ではみんなの笑顔が弾ける姿を見ることができました。

運営にはローバースカウトにも協力をしてもらい、大会中は大いに活躍してくれました。

